

Mit grosser Betroffenheit müssen wir Kenntnis nehmen vom Hinschied von

# Herrn Stadtrat Heinz Wüthrich

25. August 1956 bis 25. Oktober 2019

Herr Heinz Wüthrich hat sich in seiner achtjährigen politischen Tätigkeit als Stadtrat sowie als Mitglied und Vizepräsident verschiedener Kommissionen unermüdlich für das Wohl der Stadt und für die Interessen der Bevölkerung Langenthals eingesetzt.

Mit dem Tod von Heinz Wüthrich verliert die Stadt Langenthal eine allseits respektierte und hoch geschätzte Persönlichkeit.

Wir werden dem Verstorbenen ein ehrendes Andenken bewahren und entbieten seinen Angehörigen im Namen der Behörden und der Verwaltung der Stadt Langenthal unsere herzliche Anteilnahme.

Langenthal, 28. Oktober 2019

Stadtrat Langenthal